

OPOSISI

Terus Laksanakan Sambang Kepada Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 11, 2023 - 13:39



Terus Laksanakan Sambang Kepada Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Polsek Nyalindung, 11 September 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, terus mengambil inisiatif untuk mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan anjungsana yang digelar pada Senin (11/09/2023) pagi ini di Kp. Bojong Kupa, Ds. Cisitu. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalankan program yang telah ditetapkan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan nama "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya menyambangi warga, namun juga berkesempatan untuk mendengarkan curhatan, saran, dan aspirasi dari masyarakat Desa Csitu. Beberapa pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan dalam kesempatan tersebut meliputi:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Ini dapat dilakukan melalui pelaksanaan ronda malam serta dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya untuk mencegah penyebaran paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan Viral:** Apabila ada permasalahan yang memiliki potensi untuk menjadi viral di media sosial, masyarakat diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak berwenang Desa Csitu. Hal ini bertujuan untuk mencegah konflik yang lebih luas.
3. **Mempertahankan Kondusifitas Wilayah:** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya menjaga kondusifitas wilayah Desa Csitu agar tetap aman dan damai.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Masyarakat diminta untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela saat meninggalkannya, sebagai langkah preventif terhadap tindak pidana.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diminta untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kegiatan ini merupakan upaya konkret dari Bhabinkamtibmas Desa Csitu dalam mendekatkan diri dengan masyarakat dan menjaga situasi kamtibmas di wilayahnya. Semua pesan kamtibmas tersebut diharapkan dapat menjadi pijakan bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan tertib. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan Desa Csitu tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan damai untuk ditinggali.